

25 de setiembre 2023

Minsur obtiene la Certificación ISO 37001-2016 para su Sistema de Gestión Antisoborno

- » **Minera elaboró metodología que identifica los principales riesgos en sus procesos, generando políticas, procedimientos y controles para prevenir la materialización de riesgos de soborno.**



En la línea con su compromiso con la ética, integridad y buenas prácticas internacionales, Minsur S.A. obtuvo la certificación de su Sistema de Gestión Antisoborno bajo los alcances de la norma internacional ISO 37001-2016; certificación que evidencia su compromiso con una de gestión de riesgos de soborno y corrupción en sus procesos a nivel transversal, la misma que fue otorgada por la empresa certificadora internacional AENOR, luego de pasar de manera satisfactoria una auditoría externa.

Esta certificación avala el compromiso de Minsur en la lucha contra el soborno y la mejora continua de sus procesos internos para combatir este delito; así como la implementación de buenas prácticas globales para la identificación, evaluación y tratamiento de este tipo de actos.

“Tiene mucho valor porque básicamente es el testimonio de lo que vivimos como empresa y grupo, que va en línea con nuestro propósito y valores. Siendo la integridad, una condición fundamental para poder hacer y sostener nuestro negocio”, indicó el Gerente General de Minsur, Juan Luis Kruger.

La norma ISO 37001 es un estándar internacional que especifica los requisitos y proporciona una guía para establecer, implementar, mantener, revisar y mejorar un sistema de gestión antisoborno. Para obtener este reconocimiento, Minsur elaboró una metodología que le permite identificar los principales riesgos en sus procesos, generando así políticas, procedimientos y controles adecuados para prevenir la materialización de riesgos de soborno. Además, se establecieron canales de reporte seguros y confidenciales para detectar posibles actos de incumplimiento, entre otras acciones.

La certificación otorgada está vigente desde del 4 de setiembre de 2023 por un plazo de 3 años, pero con un monitoreo permanente y mejora continua. “Ello demuestra el claro compromiso de Minsur con la ética empresarial y con la gestión adecuada de los riesgos de soborno y corrupción en todas nuestras actividades”, destacó Eduardo Pasetta, Gerente de Cumplimiento Legal y Permisos, tras indicar que el Cumplimiento o Compliance es un pilar fundamental en la estrategia de sostenibilidad de Minsur.

Por su parte, el director de AENOR en Latinoamérica, Diego Herranz señaló que “en la auditoría de AENOR se destaca el compromiso de toda la organización de Minsur con las mejores prácticas internacionales. La sociedad no sólo reclama cada vez más a las empresas identificación con los valores que considera importantes; sino demostrarlo con hechos contrastados, como es la certificación por una entidad reconocida por su rigor e independencia”.

A la fecha, AENOR ha certificado en ISO 37001 a cerca de 250 organizaciones principalmente en Latinoamérica y España.

¿Qué es la Certificación Internacional ISO 37001?

La ISO 37001 es un estándar de sistema de gestión antisoborno (ABMS, por su sigla en inglés) para organizaciones, publicada en octubre de 2016. Dicha norma especifica varias políticas y procedimientos contra el soborno, que una organización debe implementar para ayudarla a prevenir, identificar y manejar los riesgos de soborno. Este estándar es publicado por la Organización Internacional de Normalización (ISO), que es una organización internacional no gubernamental independiente que desarrolla y publica Normas Internacionales. Tiene su sede en Ginebra y está integrada por los organismos nacionales de normalización de 162 países miembros.

Sobre Minsur

Minsur es la única empresa peruana que forma parte del Concejo Internacional de Minería y Metales (ICMM) organización que agrupa a las mineras con los mayores estándares a nivel mundial. Es una de las líderes mundiales en la producción de estaño, con más de 46 años de experiencia y consumidores en todo el mundo. En los últimos años, la empresa ha lanzado el proyecto SusTINable para mostrar y promover prácticas mineras sostenibles.

Contacto:

Lesly Bahamonde Hidalgo.

Cel: 987339047

Email: lesly.bahamonde@minsur.com